

Le comité de l'

ASSOCIATION ROGER VUATAZ (ARV)

et ses membres ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Roland VUATAZ

Fils de feu Roger Vuataz,

Président fondateur et membre du comité de l'ARV

qui s'est éteint mardi 17 septembre 2013 à Collonge-Bellerive.

Grâce à ses qualités artistiques sans cesse en éveil, son exigence professionnelle et sa vision créative mise au service de la musique, Roland a beaucoup donné à l'association qui lui doit une reconnaissance émue.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.

Pour l'ARV: Reyne Buffle Vuataz, *présidente.*